



Tous les élèves de quatrième ainsi que les 3B&3D ont assisté à la représentation de la pièce « *Le Pont* » de Laurent Van Wetter au théâtre des Riches-Clares le vendredi 25 novembre 2016.

Derrière cette comédie à rebondissements se cache un regard tendre et compatissant sur deux hommes dont l'unique volonté est d'en finir au plus vite avec leur existence morne et triste. Mais derrière le voile du suicide se dissimule une énorme soif de vivre et d'aimer. Ils sont déterminés à changer ce que la vie, la société, leur environnement ont choisi pour eux. Ils vont donc faire une découverte qui va transformer leur destin : la rencontre de l'autre...

Présenté au concours d'Auteur 2000, « *Le Pont* » a reçu le premier Prix d'Aide à la création de l'Union des Artistes, ainsi que le premier Prix S.A.C.D.- Lansman pour l'édition et la diffusion.

Les thèmes abordés avec beaucoup d'humour étaient les différences sociales, les relations humaines et le suicide. L'intérêt était d'offrir aux jeunes un outil de travail autant qu'une ouverture à la réflexion et à la discussion sur un enjeu sociétal important et plus que jamais tristement d'actualité.

À l'issue du spectacle, un débat animé par les comédiens ainsi qu'une représentante du Centre Prévention Suicide a amené le public scolaire à partager des expériences, des questionnements qui ont permis de lever le voile sur un sujet encore tabou aujourd'hui.

Enfin, la pièce, subventionnée par la Cocof, était entièrement gratuite.